

BESOIN DE CONSULTER ?

Dès le 15 septembre, avec un démarrage progressif, des professionnels de santé vous accueillent à l'Incubateur de Santé Solidaire (Pôle Santé - ISS) implanté à la Maison du Rhône de Genas.



L'ISS, c'est quoi ?

Ce dispositif unique en France, installé dans la Maison du Rhône de Genas, permet de consulter des médecins généralistes et de bénéficier d'un suivi régulier.

Objectifs : faciliter l'accès à un médecin traitant, assurer le suivi des maladies chroniques ou de toutes autres pathologies en lien avec les professionnels de santé du secteur.

Que peut-on y trouver ?

- Des médecins généralistes
- Une infirmière
- Une assistante médicale

Tous membres d'une communauté pluriprofessionnelle mobilisée pour vous accueillir



Comment consulter ?

Prenez rendez-vous sur Doctolib : "Pôle Santé - Incubateur de Santé Solidaire - Genas"



L'ISS de Genas c'est où ?

Maison du Rhône de Genas, 2 chemin Sous-Dormont, 69740 Genas



Projet piloté par la CPTS de l'Est Lyonnais en partenariat avec :

